

Tirada: 5.891 Categoría: Catalunya Difusión: 4.664 Edición: Barcelona

Audiencia: 13.201 Página: 8



AREA (cm2): 285.2 OCUPACIÓN: 45.7% V.PUB.: 644 € COLEGIOS DE ABOGADOS

o Diani de Sabadei

JADADELL

Dissabte, 14 de maig del 2016

Muchas denuncias por maltrato se retiran por falta de información

El Col·legi d'Advocats reúne a 200 expertos en violencia doméstica

El Col·legi d'Advocats de Sabadell clausuró ayer el primer congreso español de Violencia Doméstica y de Género que durante dos días ha congregado a más de 200 profesionales. Una de las conclusiones del encuentro es la necesidad de que las víctimas estén informadas.

Y. RICC

«La asistencia letrada a las mujeres que interponen una denuncia por maltrato debería ser obligatoria». Esta es la opinión de Francisco Javier Lara, Decano del Colegio de abogados de Málaga y experto en la materia que ha participado cpmp ponente en el congreso.

Este abogado argumenta que la asistencia -es un derecho que se puede solicitar desde el primer momento en el que se acude a denunciar una situación de violencia. Sin embargo, en ocasiones no se informa a las víctimas de este derecho y, por tanto, -el procedimiento se inicia ya



Acto inaugural del congreso con el Decano del Col·legi d'Advocats de Sabadell en el centro

viciado y las mujeres acaban retirando la denuncia.

Asistencia gratuita

La Delegada del Gobierno para la Violencia de Género, Blanca Hernández, coincide con Lara en que hay que adoptar dos medidas básicas «para conseguir que todos los agentes que intervienen en el proceso acompañen a estas mujeres»: Reconocimiento de la asisten-

cia gratuita e información previa.

Para Hernández la denuncia constituye «un paso diffcil ya que se encuentran en una situación de vulnerabilidad absoluta pero hay que facilitarlo».

En este sentido, el Decano del Col·legi d'Advocats de Sabadell, Juan Antonio Cazorla, destaca que -la legislación actual es buena lo único que se tendría que hacer es unificar los criterios para que todos los supuestos tengan una misma respuesta. Es decir, que no tengan cabida las interpretaciones y, por tanto, que no se desemboque en sentencias contradictorias.

El congreso de Sabadell ha servido, como apunta Hernández, para «visibilizar el problema y plantear soluciones». La Delegada del Gobierno cree que es una lacra que afecta a todos los países y de la que no se había. «No hay datos oficiales en el mundo sobre violencia doméstica y de género y este tipo de congresos sirven para destapar el problema, ponerle luz y habíar de ellos. El Decano del Col·legi d'Advocats de Sabadell explica la celebración del encuentro porque ésta es una ciudad «muy implicada en la materia».

De hecho, comenta que el colegio contaba con una subcomisión que hemos convertido en comisión que cuenta con un grupo de trabajo más especializado y el colegio dota de letrados, a través del turno de violencia doméstica y de género, de letrados especializados- en estos asuntos.

Formación y prevención

Además de la atención a las víctimas, los ponentes hicieron hincapié en la importancia de la prevención para que «la sociedad vea la importancia del problema y se ayude a detectar las primeras señales de maltrato», subravó Hernández. A la inauguración asistió también la Secretaria de Estado de Justicia, Carmen Sánchez-Cortés, y la Secretaria de Relaciones con la Administración de Justicia de la Generalitat, Patrícia Goma, entre otras personalidades. Todos destacaron la «extrema relevancia de la iniciativa y la importancia de la formación en una materia tan sensible como la que versa el encuentro. Las jornadas acabaron ayer por la noche con una cena celebrada en un local de la ciudad .